

Communiqué de presse

Le 21 avril 2020, à Bourges

Les inscriptions aux Instituts de Formation d'Aide-Soignant.e (IFAS) du département sont ouvertes

Les personnes qui souhaitent suivre la formation d'aide-soignant.e ont jusqu'au 30 mai pour envoyer leur dossier d'inscription complété. Ce dernier est à télécharger sur le site Internet de l'hôpital (<https://www.ch-bourges.fr/recrutement-et-formation/je-souhaite-suivre-la-formation-daide-soignante/>). La formation est accessible sans condition de diplôme. L'unique condition est d'être âgé.e au minimum de 17 ans à la date d'entrée en formation.

Un dossier unique pour s'inscrire aux IFAS du département

Les modalités pour accéder à la formation d'aide-soignant.e ont été définies par l'arrêté du 7 avril 2020. Ainsi, la sélection des candidats s'effectuera uniquement sur dossier. Face à ce contexte sanitaire exceptionnel, pour protéger au mieux l'ensemble de la population et éviter les rassemblements et les déplacements propices à la propagation de l'épidémie de Covid-19, pour l'année 2020 uniquement, l'entretien de sélection de quinze à vingt minutes est supprimé.

Le dossier à remplir est le même pour tous les établissements du département (IFAS de Bourges, de Vierzon, de Saint-Amand-Montrond et l'antenne d'Aubigny-sur-Nère). Sur ce dossier, les candidats devront indiquer par ordre de classement les IFAS qu'ils souhaitent rejoindre. Compte tenu du contexte, il est conseillé aux candidats d'envoyer leur dossier en priorité par mail. En parallèle, les personnes intéressées doivent également s'inscrire en ligne via ce lien : <http://www.0180860q.etab.giprecia.org/>

Pour le moment, les IFAS restent en attente du référentiel de formation. Une fois celui-ci publié, le déroulé exact de la formation d'aide-soignant.e sera communiqué aux candidats. Pour toute demande d'information, les IFAS restent joignables à ces coordonnées :

IFAS de Bourges

13-15 rue Gaston Berger, 18000 Bourges

02 48 68 45 20

ecoleas@ch-bourges.fr

IFAS de Saint-Amand-Montrond

82, rue Jean Moulin, 18200 Saint-Amand-Montrond

02 48 63 36 37

ifas@ch-stamand.fr

IFAS de Vierzon

Place du Tacot, 18100 Vierzon

02 48 63 90 50

ifsivierzon@ch-vierzon.fr

L'aspect relationnel au coeur de ce métier

Parmi les métiers du paramédical, le métier d'aide-soignant.e est l'un de ceux qui s'exerce avec le plus de proximité auprès des personnes soignées. S'appuyant sur des soins relationnels et intégré.e à une équipe de soins, l'aide-soignant.e assure l'hygiène et le confort des patients et apporte son soutien aux personnes dépendantes pour toutes les activités de la vie quotidienne, qu'elles soient hospitalisées dans des services de courte, moyenne, longue durée ou à domicile. L'aide-soignant.e contribue au bien-être des patients en les accompagnant dans tous les gestes de la vie quotidienne : toilette, repas, accueil, installation et transfert...